
第２回全医共執行役員による記念誌発行に関する会議 議事録 

 

日 時：令和 2 年 9 月 24 日（木）17:10～17:45 

場所 ：ZOOM による(各自の施設を結んだ)遠隔会議  

参加者：丸岡会長、宮野副会長(事業部)、末松副会長(組織部)、 

大野(会計)、神山(監査)、金本(監査)、篠塚副会長(事務局) 

 

 

８月３１日の会議後に行った各施設への講演会 DVD の所持調査結果が出たので、引き続き

記念誌発行に関して会議を開催した。 

 

議題 

 

１.記念誌の作成の依頼について 

・前回の会議では、過去に作成を依頼した小林さんに打診する事になっていたが、会長か

ら専門業者(システムサプライ株式会社)からの見積もりが提出された。 

・発送までに時間が無い事と、品質のクオリティー・金額が妥当である事からシステムサ

プライ株式会社に委託することに決定した。 

・発送は東松山医師会病院の北堀さんに依頼することに決定。 

 

２. 編集委員会の立ち上げと委員の選任について 

 ・選任に時間を要すると発送が遅れる可能性がある為、この会議に出席している執行役員

を編集委員とすることにした。 

 

３.記念誌の形態について 

 ・ブルーレイディスク (メディア媒体)とする。 

 

４.編集方針について 

 ・平成２０年の記念誌 DVD の形式を踏襲する。 

・形式は始めの目次に掲載する各年度の目次に飛ぶように設計してもらう。 

・日医会長・協議会会長・前管理者会会長に挨拶文を依頼する。 

  (日医会長には発送済み、その他は丸岡会長が依頼する。) 

 ・掲載できる容量を気にしなくて良いので、平成２０年度からの DVD と冊子の内容をそ

のまま掲載する。 

 ・DVD は平成２０年から３０年までで各年最低２組以上存在している。 

・DVD を作成しなかった令和元年度の資料は神山さんがデータを所持している。 



  

 

５.その他 

・システムサプライに DVD の容量と構造を確認してもらい、見積もりどおりに作成でき

るか確認する。 

・今後、情勢によっては ZOOM による遠隔会議が定例化するようなら、購入も考えるべ

きである。 

・金本監査よりホームページの改修についての意見があった。 

・会の予算が例年より大きく繰り越す可能性があるが、それについては、次年度以降で情

勢により使用していくこととする。 

 

６.次回の会議について 

 ・システムサプライより返事が来た時点で、編集会議に移行して行う。 

    (１０月第２週頃を予定) 

 

文責 篠塚 


